



Retroceso a fase 1

Estimados padres y apoderados:

Como ustedes ya seguramente saben, Valdivia retrocede a fase 1 y pasamos nuevamente a cuarentena a partir de este jueves 04 de marzo. Esto significa para nosotros que tendremos que continuar nuestro proceso educativo de manera digital, hasta nuevo aviso de las autoridades correspondientes. Por lo tanto, los alumnos sólo podrán asistir a clases presenciales hasta el miércoles 03; el jueves 04 comenzarán con clases en línea, siempre a través de sus cuentas institucionales de correo electrónico y con el apoyo de la plataforma Meet.

En los próximos días les informaremos con más detalle acerca del funcionamiento, horarios y otras prácticas de la enseñanza digital para cada uno de los niveles.
Con cordiales saludos,

Marc-Thomas Bock
Rector



1858